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 ФОРМИРОВАНИЕ КОММУНИКАЦИОННО-ТРАНСФЕРНЫХ ТЕХНОЛОГИЙ РАЗРАБОТКИ КРИТЕРИЕВ ОЦЕНКИ КАЧЕСТВА      
В СФЕРЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ
Аннотация: В статье прослеживается история взаимоотношений образовательных организаций, работодателей и органов государственной власти в РФ в контексте определения требований к результатам обучения и квалификации. Анализируются понятия квалификации, динамика изменения образовательных стандартов, создание национальной системы квалификаций РФ, появление профессиональных стандартов.
Ключевые слова: профессиональные стандарты, национальная система квалификаций, образовательные стандарты, квалификация, оценка квалификаций.
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FORMING OF COMMUNICATION AND TRANSFER TECHNOLOGIES
FOR CRITERIAS DEVELOPMENT OF QUALITY EVALUATION             
IN EDUCATIONAL SPHERE

Abstract: the article traces the history of relations between educational providers, employers and the public authorities in the Russian Federation in the context of defining requirements for learning outcomes and qualifications. The concepts of qualification, changes in educational standards, the establishment of a national system of qualifications of the Russian Federation, the emergence of professional standards are analyzed.
Keywords: qualification, national qualifications framework, qualification assessment, educational standard,  ompetence standard.
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РАЗВИТИЕ И РОЛЬ СОЦИОЛОГИЧЕСКИХ ЗНАНИЙ В ОБРАЗОВАНИИ
Аннотация: сегодня философия в российских университетах занимает скромное место. Однако потребность в дисциплине, дающей наиболее общее представление о социуме, его структуре, месте социальные и профессиональ-
ных институтов, социальных смыслах, то есть идеологии, сохранилась. И эту роль может и в большинстве случаев берёт на себя общая социология. Социология, в ряду других наук, занимает исключительное место.
Ключевые слова: социология, социальная философия, саморегуляция общественной жизни, социологические знания в образовании.
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DEVELOPMENT AND THE ROLE OF SOCIOLOGICAL KNOWLEDGE IN EDUCATION

Abstract: Today philosophy in Russian universities occupies a modest place. However, the need for discipline, giving the most basic understanding of the society, its structure, place of social and professional institutions, social sense, that is ideology preserved. And this role can and in most cases takes on general sociology. Sociology, among other sciences, occupies a unique place.
Keywords: sociology, social philosophy, self-regulation of social life, sociological knowledge in education.
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ОТ СИСТЕМНОГО АНАЛИЗА К СИСТЕМНОМУ МЫШЛЕНИЮ
Аннотация: в докладе рассматриваются понятия системный анализ, системное мышление и их значение при изучении программных продуктов Autodesk, внедрении технологии информационного моделирования в области
архитектурного проектирования. 
Ключевые слова: системный анализ, системное мышление, системный подход, технология информационного моделирования, BIM.
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FROM SYSTEM ANALYSIS TO SYSTEMS THINKING ABSTRACT

Abstract: the report reviews the concepts of system analysis and systems thinking, as well as their role in studying Autodesk software product and the information modeling technology implementation in the architectural design field.
Keywords: system analysis, systems thinking, system approach, information.
modeling technology, BIM.
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ОПЫТ ИЗМЕНЕНИЯ ПОДХОДА В ПРЕПОДАВАНИИ ИНФОРМАЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ В ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ПРОГРАММАХ БАКАЛАВРИАТА
Аннотация: рассматриваются вопросы преподавания курса «Корпоративная информационная система 1С: Предприятие» при подготовке студентов по направлениям подготовки 38.03.01 «Экономика» и 38.03.02 «Менеджмент» с квалификацией (степенью) «бакалавр».
Ключевые слова: подготовка студентов направления экономики; режим пользователя; конструирование прикладного решения.
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THE EXPERIENCE OF CHANGING APPROACHES TO TEACHING INFORMATION TECHNOLOGY IN THE EDUCATIONAL PROGRAMS OF BACHELOR

Abstract: discusses the teaching of the course "Corporate information system 1C:Enterprise" in preparing students in areas of training 38.03.01 "Economy" and 38.03.02 Management qualification (degree) "bachelor".
Keywords: preparing students in areas of the economy; user mode; designing application solutions.
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НЕЧЕТКИЕ И ТЕМПОРАЛЬНЫЕ БАЗЫ ДАННЫХ

Аннотация: рассматриваются вопросы преподавания в курсе «Базы данных» подходов, моделей и методов, используемых в нечетких и темпоральных базах данных.
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FUZZY AND TEMPORAL DATABASES

Abstract: the problems of teaching in the course "Databases" approaches, models and methods used in the fuzzy and temporal databases.
Keywords: temporal database; fuzzy database; problems to be solved in the temporal-fuzzy databases.
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ИНТЕРАКТИВНЫЕ МЕТОДЫ ОБУЧЕНИЯ В ПОДГОТОВКЕ
СПЕЦИАЛИСТОВ В ИНДУСТРИИ ГОСТЕПРИИМСТВА И СЕРВИСЕ
Аннотация: в работе рассматриваются вопросы использования интерактивных методов обучения для повышения уровня подготовки специалистов в индустрии гостеприимства и сервиса.
Ключевые слова: интерактивное обучение, магистерские программы, научно-исследовательская работ, педагогическая культура.

Galina Vorontsova
gаlina-graf56@mail.ru
Russia, St. Petersburg
Saint Petersburg State University of Economics
191023, St. Petersburg, 21, Sadovaya Street
PhD, Associate Professor

INTERACTIVE TEACHING METHODS IN THE TRAINING
OF SPECIALISTS IN THE HOSPITALITY AND SERVICE
Abstract: in the work deals with the use of interactive teaching methods toimprove the training of specialists in the industry of hospitality and service.
Keywords: interactive education, masters programs, scientific research, pedagogical culture.
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ПЕРСПЕКТИВЫ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ СИСТЕМЫ ДИСТАНЦИОННОГО
ОБУЧЕНИЯ MOODLE В ОБРАЗОВАТЕЛЬНОМ ПРОЦЕССЕ ВУЗОВ
Аннотация: статья посвящена обзору программного решения Moodle, применяемого в целях дистанционного обучения. Рассмотрены достоинства и недостатки системы, выполнен обзор рынка аналогичных программных решений. Разработаны основные положения проведения тестирования студентов высших учебных заведений в программе Moodle для обеспечения объективности результатов.
Ключевые слова: профессиональное образование, качество образования, традиционная система образования, дистанционное обучение, управление учебным процессом, управление учебным контентом, виртуальная обучающая
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PROSPECTS OF THE USE OF MOODLE DISTANCE LEARNING SYSTEM
IN THE UNIVERSITY EDUCATIONAL PROCESS
Abstract: The article reviews the Moodle software solutions used for distance learning purposes. The article discusses the strengths and shortcomings of the system, gives an overview of the similar software solutions on the market. In the article are
elaborated the main principles of university students testing via the Moodle software in order to ensure the fairness of the test result's evaluation.
Keywords: Professional Education, Quality of Education, Traditional System of Education, Distance Learning, Educational Process Management, Learning Content Management, Moodle Virtual Learning Environment.
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НЕКОТОРЫЕ ТЕНДЕНЦИИ В РАЗРАБОТКЕ, ПРИМЕНЕНИИ                      
И АКТУАЛИЗАЦИИ ПРОФЕССИОНАЛЬНЫХ И ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ СТАНДАРТОВ

Аннотация: рассматриваются некоторые тенденции в разработке, применении и актуализации новых стандартов высшего образования и профессиональных стандартов.
Ключевые слова: образовательные стандарты, профессиональные стандарты, образование, система, проблемы, тенденции, внедрение, право, реестр, экономика, трудовые функции.
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TRENDS IN DEVELOPMENT, USAGE AND ACTUALIZATION
OF NEW PROFESSIONAL AND EDUCATION STANDARDS

Abstract: trends in development, usage and actualization of new standards of higher education and professional standards.
Keywords: quality of education, educational standards, professional standards, tasks, introduction, law, the registry, the economy, the employment function.
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ЗНАЧЕНИЕ, МОТИВАЦИЯ И СРЕДСТВА ИССЛЕДОВАНИЙ
В ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ
Аннотация: в статье рассмотрены основные побуждения к исследовательской работе в профессиональной деятельности и её значение для личности и общества. На примере получение заранее не предвиденного
результата, полученного автором статьи во время прогона компьютерной программы, показано значение компьютерного моделирования как средства исследования экономико-математических моделей.
Ключевые слова: исследования в профессиональной деятельности, мотивация к творческой работе, компьютерное моделирование, экономикоматематические модели.
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MEANING, MOTIVATION AND MEANS OF RESEARCH
IN PROFESSIONAL ACTIVITY

Abstract: the article describes the main motivation for research in professional work and its importance for the individual and society. On the example of obtaining advance not foreseen by the result obtained by the author during the run of the computer program, shows the importance of computer simulation as a means of study economic and mathematical models.
Keywords: research in professional activity, motivation for creative work,computer modeling, economic and mathematical models.
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НЕКОТОРЫЕ ПРОБЛЕМЫ ПРЕПОДАВАНИЯ АНГЛИЙСКОГО ЯЗЫКА
УЧАЩИМСЯ МАГИСТРАТУРЫ НЕЯЗЫКОВЫХ ВУЗОВ
Аннотация: в докладе будут рассмотрены некоторые проблемы преподавания английского языка учащимся магистратуры неязыковых вузов, сформулированные автором на основе личного опыта преподавания для данной кате-
гории, а также предложены некоторые способы решения этих проблем.
Ключевые слова: магистратура, магистрант, проблема преподавания, решение, языковая подготовка, профессиональное общение, работающий студент, эффективность обучения.
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SOME PROBLEMS OF TEACHING ENGLISH FOR STUDENTS
IN THE MASTER’S PROGRAM IN NON-LANGUAGE INSTITUTES

Abstract: the report considers some problems of teaching English for students in the Master’s program in non-language institutes, specified on the basis of the author’s personal experience of teaching this category of students, and also suggests some ways to solve these problems.
Keywords: master’s program, master student, problem of teaching, solution, language background, professional communication, working student, effectiveness of teaching.
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ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗРАБОТКИ ДИСТАНЦИОННЫХ КУРСОВ    
В ОБУЧЕНИИ МАГИСТРАНТОВ
Аннотация: в работе актуализируется необходимость создания дистанционных курсов дисциплин на магистерских программах, что будет способствовать созданию более эффективной учебной платформы для планирования, организации и оформления научных исследований студентов магистратуры в рамках изучаемой дисциплины.
Ключевые слова: дистанционное обучение, магистерские программы, структура дистанционного курса, научная работа в магистратуре.
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PROSPECTS OF DEVELOPMENT DISTANCE COURSES 
FOR MASTER STUDENTS

Abstract: in this paper is actualized necessity to create distance learning on disciplines master's programs that will promote a more effective training platform for the planning, organization and execution of research Master students.
Keywords: distance learning, master's programs, structure of a distance course, research work in a magistracy.
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МЕЖПРЕДМЕТНАЯ ИНТЕГРАЦИЯ КАК СРЕДСТВО
ФОРМИРОВАНИЯ ПРОФЕССИОНАЛЬНОЙ КОМПЕТЕНТНОСТИ
СТУДЕНТОВ ЭКОНОМИЧЕСКИХ СПЕЦИАЛЬНОСТЕЙ
Аннотация: межпредметная интеграция, определяющая взаимодействие таких дисциплин, как экономика, математика и информатика, в некоторых случаях приводит к задачам линейного программирования. Рассмотрена задача об использовании сырья и ее реализация в MS Excel и MatLab.
Ключевые слова: межпредметная интеграция, экономико-математическое и компьютерное моделирование, задача линейного программирования, MS Excel, MatLab.
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INTERSUBJECT INTEGRATION AS MEANS OF FORMATION 
OF PROFESSIONAL COMPETENCE OF STUDENTS
OF ECONOMIC SPECIALTIES

Abstract: the intersubject integration defining interaction of such disciplines as economy, mathematics and informatics, in certain cases leads to problems of linear programming. The task about use of raw materials and its realization in MS Excel
and MatLab is considered.
Keywords: intersubject integration, economic-mathematical and computermodeling, problem of linear programming, MS Excel, MatLab.
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ОСОБЕННОСТИ ФОРМИРОВАНИЯ СТРАТЕГИИ РАЗВИТИЯ
СОВРЕМЕННОГО ВУЗА
Аннотация: в данной статье было рассмотрено понятие «стратегии», основные типы стратегий по уровням управления, пять типов конкурентных стратегий, а также выделены основные особенности программ стратегического развития ведущих вузов страны на основе их подробного анализа.
Ключевые слова: стратегия развития, высшее образование, качество образовательной услуги.
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FEATURES OF STRATEGIC DEVELOPMENT
OF THE MODERN UNIVERSITY

Abstract: this article describes was reviewed by the concept of "strategy", themain types of strategies to control levels, five types of competitive strategies, and highlights the main features of the strategic development programs of Russian leading universities based on their detailed analysis.
Keywords: development strategy, higher education, the quality of educationalservices.
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О СОВЕРШЕНСТВОВАНИИ КОМПЕТЕНТНОСТНОГО ПОДХОДА              
В ВЫСШЕЙ ШКОЛЕ РОССИИ

Аннотация: в статье рассматриваются некоторые проблемы формирования компетенций в современной высшей школе России. Обосновывается необходимость дальнейшего совершенствования компетентностного подхода через введение универсальных компетенций как основы для обеспечения становления общекультурных и профессиональных компетенций в их единстве. Автором приводится пример такой универсальной компетенции, как публичность выпускника, предполагающей способность эффективно выстраивать субъектно-субъектные взаи-
модействия с другими людьми как основы качеств руководителя.
Ключевые слова: преподавание, высшая школа, компетентностный подход, публичность, подготовка выступления, инновации в педагогике.
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ON THE IMPROVEMENT OF THE COMPETENCE APPROACH 
IN THE HIGHER SCHOOL OF RUSSIA

Abstract: this article discusses some problems of formation of competences in modern higher education in Russia. The necessity of further improvement of the competence-based approach through the introduction of universal competencies as
the basis for ensuring the formation of common cultural and professional competences in their unity. The author provides an example of such a universal competence as publicity graduate, involving the ability to effectively build subject-to-subject interaction with other people as the Foundation of leadership.
Keywords: teaching, graduate school, competence approach, publicity, preparation of presentations, innovations in pedagogy.
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ПРАКТИЧЕСКОЕ ПРЕПОДАВАНИЕ ФРАНЦУЗСКОГО ЯЗЫКА  В СВЕТЕ СОПОСТАВИТЕЛЬНОЙ ПРАГМАЛИНГВИСТИКИ
Аннотация: в сообщении рассматриваются некоторые закономерности франко-русских формальных речевых несоответствий в свете идей сопоставительной прагмалингвистики и делаются выводы для практического преподава-
ния французского языка.
Ключевые слова: французский язык, сопоставительная прагмалингвистика, методы обучения иностранным языкам.
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PRACTICAL TEACHING FRENCH IN THE LIGHT OF COMPARATIVE PRAGMATICS

Abstract: the article deals with some regularities of formal speech disparities in French and Russian languages in the light of ideas of a comparative pragmatics and conclusions for practical teaching French are drawn.
Keywords: French language; comparative pragmatics, methods of teaching foreign languages.
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ИННОВАЦИОННЫЕ МЕТОДЫ ОБУЧЕНИЯ СТУДЕНТОВ В ВУЗЕ
Аннотация: в статье рассматриваются современные инновационные методы обучения студентов в высшем учебном заведении, анализируются проблемы их применения и апробации.
Ключевые слова: инновационные методы обучения, практика применения инновационных технологий в высшем учебном заведении.
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INNOVATIVE METHODS IN TRAINING FOR STUDENTS 
IN A HIGHER EDUCATIONAL INSTITUTION

Abstract: modern innovative training methods of students in a higher educational institution are considered, problems of their application and approbation are analyzed in article.
Keywords: innovative methods of training, the practice of application of innovative technologies in a higher educational institution.
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РАЗВИТИЕ СЕТЕВОГО ВЗАИМОДЕЙСТВИЯ ПО   ПРОГРАММАМ МАГИСТРАТУРЫ
Аннотация: в статье рассмотрены направления и формы развития внутренней академической мобильности студентов посредством организации сетевого взаимодействия между двумя образовательными организациями высшего
образования.
Ключевые слова: сетевое взаимодействие, магистерские программы, включенное обучение, параллельное обучение, внутренняя академическая мобильность.
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DEVELOPMENT OF NETWORKING COMMUNICATION 
IN MASTER DEGREE PROGRAMMES

Abstract: the author of the article describes directions and forms of the internal academic mobility of students by organizing networking communication between two educational institutions of university degree.
Keywords: Networking Joint Degree, Double and Two-Master Degree Programs, internal academic mobility.
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РАЗВИТИЕ ПРИНЦИПА СИСТЕМНОСТИ В ВЫСШЕМ ОБРАЗОВАНИИ
Аннотация: рассмотрена проблемная ситуация в высшем образовании, находящемся в глубоком кризисе. Для реализации принципа системности нужно создавать кафедры системологии и системотехники, выпускающие принци-
пиально новые кадры. Представлены некоторые факты, положения и тенденции, подтверждающие необходимость срочного решения указанной проблемы.
Ключевые слова: кризис образования, принцип системности, развитие принципа системности, кафедры системологии и системотехники, основные факты и тренды.
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DEVELOPMENT OF SYSTEM PRINCIPLES IN HIGHER EDUCATION

Abstract: we consider the problematic situation in higher education which is in deep crisis. To implement the systematic principle it is needed to create the Department of Systems Engineering and Systemology producing fundamentally new staff. There presented some facts and trends confirming the urgent need to solve this
problem.
Keywords: the crisis of education, the systematic principles, systematic principles development, the Department of Systems Engineering and Systemology, key facts and trends.
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ПРИМЕНЕНИЕ МЕТОДА «ПОГРУЖЕНИЯ» В ПРЕПОДАВАНИИ ИСТОРИИ В ВУЗЕ
Аннотация: данная статья очерчивает возможное применение метода «погружения» (концентрированного обучения) в высшей школе на основе опыта автора, применяемого в Международном банковском институте.
Ключевые слова: метод погружения, суггестология, суггестопедия, гипермнезия, доминанта, концентрированное обучение, субмерсивный метод, «выездное погружение», метапредметное погружение, погружение в культуру, эвристическое погружение, «метод Лозанова», Тубельской, Ухтомский, Писарев.
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APPLYING IMMERSION METHOD IN TEACHING HISTORY
TO STUDENTS OF HIGHER SCHOOL

Abstract: This article outlines the application potential of the immersion method (accelerative learning and teaching method) in higher school based on the experience of the author and being practiced in International Banking Institute.
Keywords: immersion method, suggestology, suggestopedia, hypermnesia,
dominating idea, accelerative learning and teaching, submersion method, «field immersion», transdisciplinary immersion, immersion into culture, heuristic immersion, the Lozanov method, Tubelskoi, Uchtomski, Pisarev.
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ПЕРСПЕКТИВЫ РАЗВИТИЯ КРЕДИТОВАНИЯ
В УСЛОВИЯХ РАСШИРЕНИЯ СПЕКТРА КРЕДИТНЫХ РИСКОВ
Аннотация: в условиях ухудшения конъюнктуры финансовых рынков экономика страны нуждается в повышении внимания банковского сектора к вопросам реализации системных рисков. В статье анализируются проблемы и перспективы развития отечественного банковского кредитования.
Ключевые слова: банковские риски, кредитные риски, кредитование, ипотека, источники ликвидности.
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PROSPECTS FOR THE DEVELOPMENT
OF CREDIT UNDER A SPREADING CREDIT RISK

Abstract: in the face of deteriorating conditions in the financial markets, the economy needs to increase the attention of the banking sector to the implementation of systemic risk. The article analyzes the problems and prospects of development of
domestic bank credits.
Keywords: banking risks, credit risks, loans, mortgages, sources of liquidity.
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ПОЧЕМУ В БАНКОВСКОМ БИЗНЕСЕ В РОССИИ  НУЖНЫ СПЕЦИАЛИСТЫ ПО ФЬЮЧЕРСНОМУ РЫНКУ ВАЛЮТЫ
Аннотация: изменения в денежно-кредитной политике создадут спрос на хеджирование валютных рисков из-за того, что необходимо облегчить торговлю и инвестиции предприятиям. Московская биржа – естественное место для
таких сделок, и в интересах банков, чтобы возможности по хеджированию валютных рисков развивались, избегая обменных операций. Это поощрит рост финансовой деятельности в России, обеспечивая дополнительный доход банков
от предоставляемых ими услуг.
Ключевые слова: денежно-кредитная политика, валютные риски, фьючерсный рынок, хеджирование.
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THE NEED FOR EXPERTS OF FUTURES MARKETS IN CURRENCIES
AT BANKING BUSINESS OF RUSSIA

Abstract: changes in monetary policy and financial structure will create expansion in the demand for hedging of currency risks. It is highly desirable that this demand be met by as broad, as deep, as resilient a futures market in foreign currencies as possible in order to facilitate trade and investment. Such a wider market is almost certain to develop in response to the demand. The “Moscow stocks” is a natural place for the transactions and it is very much in the interests of the banks that it
should develop. Its development here will encourage the growth of other financial activities in Russia, providing additional income from the banks services.
Keywords: monetary policy and financial structure, currency risks, futures market, hedging.
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ИНСТРУМЕНТЫ ПЛАТЕЖЕЙ ЧАСТНЫХ ЛИЦ: СОВРЕМЕННЫЕ ТЕНДЕНЦИИ РАЗВИТИЯ
Аннотация: в статье рассматриваются основные направления развития розничных платежных инструментов в современных условиях, исследуется роль различных инструментов в России и определяются меры по стимулирова-
нию безналичных платежей частных лиц.
Ключевые слова: инструменты платежа частных лиц, розничные инструменты платежа, банковские карты.
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PRIVATE PERSON PAYMENT INSTRUMENTS: CURRENT DEVELOPMENT TRENDS
Abstract: in the article the main prospective lines of retail payment instrument development are considered, the role of different instruments in Russia are investigated and the measures that are need to be implemented to stimulate cashless transfers are outlined.
Keywords: private person payment instrument, retail payment instrument, credit cards.
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ПРИЧИНЫ ЛИКВИДАЦИИ БАНКОВ В РОССИИ
Аннотация: в представленной работе анализируются причины ликвидации банков в России. Выделяются как внешние, так и внутренние причины. В качестве внешних главной причиной автор считает санкции Западных стран.
В качестве внутренних – экономический кризис в России, падение платежеспособности предприятий и населения, недостатки в деятельности самих банков, криминальные манипуляции и др.
Ключевые слова: кризис, ликвидация, ликвидность, лицензия, санкции, кредитование, контроль.
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THE REASONS FOR THE LIQUIDATION OF BANKS IN RUSSIA

Abstract: in the present work analyses the reasons for the liquidation of banks in Russia. Are both external and internal causes. As the main reason the author considers sanctions from Western countries. As the domestic economic crisis in Russia,
the fall of the solvency of enterprises and population, the shortcomings of the banksthemselves, criminal manipulations etc.
Keywords: crisis, liquidation, liquidity, license sanctions, lending, control.
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РИСК-ОРИЕНТИРОВАННЫЙ НАДЗОР В СФЕРЕ ПОД/ФТ
Аннотация: в данной статье рассматриваются основные направления развития надзора в сфере противодействия легализации (отмыванию) доходов, полученных преступным путем, и финансированию терроризма (ПОД/ФТ) в Российской Федерации, анализируются наиболее важные проблемы, связанные с осуществлением риск-ориентированного подхода. Особое внимание уделяется новым аспектам надзора за деятельностью кредитных и микрофинансовых организаций.
Ключевые слова: противодействие отмыванию денег и финансированию терроризма (ПОД/ФТ), банковский надзор, риск-ориентированный подход, сомнительные операции, микрофинансовые организации.
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RISK-BASDED SUPERVISION IN AML/CFT

Abstract: this article reviews the main line of developing supervision in Russian Federation in the field of money-laundering and countering the financing of terrorism (AML/CFT), analyzes the key problems in realizations of rick-based
approach. Main treaty puts on the new aspects of supervision of credit institutions and microfinance organizations.
Keywords: anti-money laundering and countering the financing of terrorism (AML/CFT), bank supervision, risk-based approach, suspicious transactions, microfinance institutions.
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ИСЛАМСКИЙ БАНКИНГ: МИРОВОЙ ОПЫТ И ВОЗМОЖНОСТИ ДЛЯ РОССИИ

Аннотация: в статье рассматриваются предпосылки возникновения исламского банкинга, исследуется мировой опыт его развития и оценивается возможность его использования в России.
Ключевые слова: исламские финансы, исламский банкинг, исламские банковские продукты, исламские облигации сукук.
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ISLAMIC BANKING: THE INTERNATIONAL EXPERIENCE AND FEASIBILITY FOR RUSSIA

Abstract: the article describes the preconditions for Islamic finance. The international experience of Islamic banking is investigated. The feasibility of Islamic banking using in Russia is measured.
Keywords: Islamic finance, Islamic banking, Islamic banking products, sukuk.
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ПРИОРИТЕТНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ КОММЕРЧЕСКИХ БАНКОВ
В ПЕРИОД ЭКОНОМИЧЕСКОЙ НЕСТАБИЛЬНОСТИ
Аннотация: текущая ситуация на всех финансовых рынках, в том числе и в банковском секторе, сложная. Геополитическая обстановка вынуждает иностранные финансовые институты занимать крайне осторожную, а в большинстве ситуаций, и негативную позицию в отношении российских банков и предприятий. Но при всей нестабильности экономической ситуации коммерческие банки задумываются о перспективах дальнейшего развития, разрабатывают среднесрочную и долгосрочную стратегии развития банковского бизнеса, расширяют линейку предложений банковских продуктов. В статье анализируются причины дестабилизации российской экономики,
текущая ситуация в банковском секторе и направления развития взаимоотношений банков и клиентов. На примере ПАО «Санкт-Петербург» представлены различные банковские продукты и услуги, которые способны помочь клиентам
адаптироваться в новых экономических условиях для реализации своих бизнес-проектов.
Ключевые слова: западное фондирование, торговое финансирование, ключевая ставка, государственная поддержка экспортеров.
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PRIORITY DIRECTIONS OF COMMERCIAL BANKS ACTIVITY
WITHIN THE PERIOD OF ECONOMIC UNSTEADINESS

Abstract: the current situation on all the financial markets is complicated, including the banking sector. The geo-political situation forces foreign financial institutions to take an extremely prudent, and — in most situations — even negative stand regarding the Russian banks and companies. But, taking in consideration this economic unsteadiness, commercial banks are thinking about perspectives of further de velopment, working out medium-term and long-term strategies of the banking business development, widening the line of banking products. In the article the reasons of destabilization of the Russian economy are being analysed, as well as the current situation in the banking sector, and directions of relations development between the
banks and their clients. By the example of «Saint-Petersburg» JSC, a variety of their banking products and services are being presented, that can help clients to adjust to the new economic conditions for realisation of their business-plans.
Keywords: western funding, trade financing, the key interest rate, exporters state support.
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ИНСТИТУЦИОНАЛЬНАЯ ОБЕСПЕЧЕННОСТЬ РЕГИОНОВ РОССИИ
БАНКОВСКИМИ УСЛУГАМИ
Аннотация: в статье исследована динамика распределения кредитных организаций и их филиалов по регионам России с точки зрения институциональной насыщенности регионов банковскими услугами и в условиях сокращения числа банков, проблемы и перспективы дальнейшей централизации банковского сектора РФ.
Ключевые слова: кредитные организации, филиалы банков, банковская конкуренция, рынок банковских услуг, обеспеченность населения банковскими услугами, институциональная насыщенность региона банковскими услугами.
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INSTITUTIONAL SUPPLY OF BANKING SERVICES  FOR RUSSIAN REGIONS

Abstract: this paper investigates the dynamics the dynamics of credit institutions and their branches in the regions of Russia in terms of institutional saturation of regions with banking services, while the number of banks is reducing, problems and
prospects of further centralization of the Russian banking sector.
Keywords: credit institutions, bank branches, bank competition, banking market provision of the population with banking services, institutional saturation of regions with banking services.
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